

祭ばやし教室

参加者の練習成果お披露目!



8月15日には、昨年10月から月に2回、小学生以上を対象に祭ばやし教室を開催してきました。参加者は20名。このうち小学生4名、高校生1名の子どもが含まれており、学業や仕事

り益踊り大会、伊王野益踊り大会で「祭ばやし教室」参加者が練習成果を披露しました。

町では、昨年10月から月に2回、

小学生以上を対象に祭ばやし教室を開催してきました。参加者は20名。このうち小学生4名、高校生1名の子どもが含まれており、学業や仕事

が忙しい中にもかかわらず、盆踊り大会でのお披露目を目標に熱心に練習を重ねてきました。

黒田原おはやし保存会の平山周一氏、後藤一助カラオケ教室の後藤一助氏が講師となり、根気よく丁寧にご指導をいただきました。

太鼓のバチさばきは、古タイヤを用いて練習し、リズムを体に染み込ませ、ほぼ全員が太鼓を叩けるようになりました。また、日々練習を重ねた結果、難しいとされていた笛で美しい音色を奏でることができるようにになった参加者もいました。

伝統文化の継承は一朝一夕にはできません。今後も継続して教室を開催し、町の財産である伝統文化の継承に努めていきます。

▼問合せ 生涯学習課文化振興係

☎(72)6565

平成29年 那須町成人式 開催のお知らせ

町教育委員会では、大人への一步

を踏み出して行く新成人を祝し、成人式を開催します。

▼日 時 平成29年1月8日(日) (受付午前9時~)

▼会 場 那須町文化センター
▼該当者 平成8年4月2日~平成9年4月1日生まれの方

▼申込み 町内在住の成人式該当者には、11月上旬ごろ成人式案内を送付します。同封のハガキで出欠の連絡をお願いします。

▼備考 町外に住所がある方も、成人式に参加できますので、出席を希望される方は、電話にて生涯学習課まで申し込みください。

※準備の都合上、12月12日(月)までに連絡をお願いします。

▼問合せ 教育委員会生涯学習課
☎(72)6566



平林 韶

Vol. 09



相馬農園の相馬美江さんからいただいたナスを手にする平林さん

こんにちは、地域おこし協力隊の

平林です。那須町に引っ越してきて、5ヶ月という月日が経ちました。冬から春へ、春から夏へといふ季節の移り変わりを全身で感じ、日々の小さな発見にワクワクしています。

春には那須町の自転車愛好家の方々と桜をもとめ岩観音へ。そして6月には、遊行柳を背に昔ながらの馬が代引きをし、早乙女衣装を着た地元の女子たちが田植え唄に合わせ

早苗を植える。その風景はまるでタイムスリップしたかのようでした。7月には自転車隊として『那須高原ロングライド』のお手伝いをしました。全国から総勢2,500人の方々が参加し、みなさんの温かいおもてなしに満足されていました。このイベントが那須町の方々をはじめ、たくさんの方々と接する機会となり、とても良い経験でした。

那須町の自転車振興ということで、みなさんの様々な意見に耳を傾け、どのような方向で推進していくことがいいのか、今後の地域おこし協力隊の活動の中で課題にしていくたいです。自転車をツールに健康増進、そして自然環境にやさしい、全国のお手本になるような町になれるらしいなと思っています。

私はもともと料理人をしていましたが、那須町は料理人にとって宝の山です。たとえば、近所の農家さんにいただいた曲がったキュウリ。そのキュウリにお塩もお味噌も何もつけず、そのまま食べるのが一番美味しい。こんなに身近に新鮮な野菜や果物、そして搾りたてのミルク。秋になれば米が実り、稲穂の頭が垂れる。家で料理をすることがホントに楽しいです。

今日も那須町の美味しい空気をすいながら、美味しい食材をもとめ、素晴らしい自然の中を自転車でライド・オン!